
   Conseil d’établissement 
    Procès-verbal 

Le jeudi 3 octobre, 18h30 
 École Notre-Dame-de-l’Assomption, Berthier-sur-Mer 

 
 

PRÉSENCES : France Campagna ☒ Kevin Henderson  ☒  

 Julie Gendreau ☒  Claudia Lavoie  ☐ 

 Éric Lavoie ☒ Véronique Tremblay  ☒ 

 Karina Guillemette ☒ Chloé Ouellette  ☐ 

 Marie-Josée Morin ☒ Paméla Simard-Coulombe   ☒   

 Karen Paré ☒ Nadia Bouffard  ☒   

 Sébastien Dufour ☒ Katy Fournier-Vallières  ☐   

 Isabelle Collin ☒   

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

1. Ouverture de la séance et 
vérification du quorum  
(art. 61 LIP) 

Éric Lavoie souhaite la bienvenue aux membres du conseil 
d’établissement présents. 

 

2. Lecture et adoption du 
projet d’ordre du jour 
(document remis) 
 
C.É. # 24-25-10-03-001 

Éric Lavoie fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
 
 
 
  
 

Adoption 
 
Il est proposé par Karen Paré 
et résolu à l’unanimité : 
 
Que l’ordre du jour soit adopté. 
 

Adopté à l’unanimité 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

3. Nomination d’une ou d’un 
président 
 
C.É. # 24-25-10-03-002 

Véronique Tremblay se propose comme présidente. 
 

Approbation 
 

Il est proposé par Véronique 
Tremblay et résolu à l’unanimité : 
 
Que Véronique Tremblay soit la 
présidente du conseil 
d’établissement 2024-2025. 
 

Approuvé à l’unanimité 
4. Nomination à la vice-

présidence 
 
C.É. # 24-25-10-03-003 

Nadia Bouffard se propose en tant que vice-présidente. Approbation 
 

Il est proposé par Nadia Bouffard et 
résolu à l’unanimité : 
 
Que Nadia Bouffard soit la vice-
présidente du conseil 
d’établissement 2024-2025. 
 

Approuvé à l’unanimité 
5. Nomination d’une 

secrétaire 
 
C.É. # 24-25-10-03-004 

 Florence Bouché se propose comme secrétaire. Approbation 
 

Il est proposé par Florence Bouché 
et résolu à l’unanimité : 
 
Que Florence Bouché soit la 
secrétaire pour la séance de ce soir. 

 
Approuvé à l’unanimité 

6. Adoption du procès-verbal 
de la dernière séance et 
suivis. 
 
 
C.É. # 24-25-10-03-005 

Modifier le point 4 : « que les moments proposés soient adoptés 
tels que proposés ».  
 
L’OPP fera un suivi pour le point #12.  
 
 

Approbation 
 

Il est proposé par France Campagna  
et résolu : 
 
Que le procès-verbal du 13 juin 2024 
soit adopté tel que proposé. 
 

Approuvé à l’unanimité 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

7.  Établissement d’un 
calendrier des séances 
 
 
C.É. # 24-25-10-03-006 

Éric Lavoie présente le calendrier des séances du CÉ pour l’année 
2024-2025. 

Approbation 
Il est proposé par Paméla Simard-
Coulombe et résolu : 
 
Que le calendrier des séances soit 
approuvé tel que proposé. 
 

Approuvé à l’unanimité 
8. Règles de régie interne (67 

 LIP) 
 
C.É. # 24-25-10-03-007 

Éric Lavoir présente les normes de régie interne.  
 

Adoption 
 

Il est proposé par Kevin Henderson 
et résolu à l’unanimité : 
 
Que les normes de régie interne 
soient adoptées telles que 
proposées. 
 

Adopté à l’unanimité 
9.  Budget de fonctionnement 

(66 LIP) 
 
C.É. # 24-25-10-03-008 

150$ pour les gardiennes et le transport.  Adoption 
 

Il est proposé par Paméla Simard-
Coulombe et résolu à l’unanimité : 
 
Que le budget de fonctionnement 
soit adopté tel que proposé. 
 

Adopté à l’unanimité  
10. Dénonciation d’intérêt (70 

LIP) 
 

Mme Véronique Tremblay explique le document de dénonciation 
d’intérêt, qui est en lien avec le conseil d’établissement.  
 

 
Information  

11. Approbation du programme 
d’activités éducatives qui 
nécessitent un changement 
d’heures ou un déplacement 
des élèves hors de l’école 
(87 LIP) 
 
C.É. # 24-25-10-03-009 

Monsieur Éric présente le document de sorties et d’activités 
éducatives. D’autres activités doivent être ajoutées à la liste : 

- 6 septembre 2024 : Éducazoo à NDA 
- 18 octobre 2024 : La partie de football est à Saint-Michel.  
- 28 février 2025 : Il y aura un changement d’heure pour la 

sortie. 

Approbation 
 
Il est proposé par Karen Paré et 
résolu à l’unanimité : 
 
Que le calendrier des activités soit 
approuvé que proposé. 

Approuvé à l’unanimité 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

12.  Mesures d’urgence et 
d’incendie 2024-2025 
 
C.É. # 24-25-10-03-010 
 

Monsieur Éric Lavoie explique que l’exercice d’évacuation a été 
fait à l’école Notre-Dame-de-L’Assomption et qu’il y a des 
modifications à faire au niveau des systèmes d’alarme d’incendie.  
 
École de la Francolière : L’exercice d’évacuation se fera sous peu. 
Nous ferons les vérifications auprès du couvent.  

Approbation 
 

Il est proposé par Julie Gendreau et 
résolu à l’unanimité : 
 
Que les mesures d’urgence soient 
approuvées telles que proposées. 

 
Approuvées à l’unanimité 

13. Normes et modalités 2024-
2025 
 
 

Monsieur Éric présente le document des normes et modalités.  
 
NDA : Ajouter la durée de la première étape pour la première 
année (27 août 2024 au 12 novembre 2024) 

 
 

Information 
 
 
 

14. Location des locaux – 
Entente avec les 
municipalités 
 
 
C.É. # 24-25-10-03-011 

Monsieur Éric présente les contrats de location des locaux pour 
l’année (ajout des 12 et 13 octobre 2024 pour des funérailles). 
 
Un bloc de 4 heures : 100$ 
 
 
 

Approbation 
 

Il est proposé par Paméla Simard-
Coulombe et résolu à l’unanimité : 
 
Que la location des locaux soit 
approuvée telle que proposée. 

 
Approuvée à l’unanimité 

15. Formation obligatoire 
(nouveaux membres du 
conseil d’établissement) 

Mme Véronique Tremblay présente la formation obligatoire sur 
Internet (Capsules vidéo) pour les nouveaux membres du conseil 
d’établissement.   

 
 
 
 
 
 

Information 
 
 

 
 

 
 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

16.  Projets éducatifs des 
services de garde 2024-
2025 (NDA et FRA) 
 
C.É. # 24-25-10-03-012 

Madame Karina, madame Marie-Josée et monsieur Éric Lavoie 
présentent le projet éducatif du service de garde de NDA et de La 
Francolière.  
 
 
Augmentation des frais au service de garde :  

- Matin : 4,25$  
- Midi : 3,50$ 
- Soir : 8,60$ 
- Journée pédagogique : 16,20$ 
- Journée de 2 périodes et plus : 9,50$ 

Approbation 
 

Il est proposé par Nadia Bouffard et 
résolu à l’unanimité : 
 
Que le programme d’activités et 
l’indexation du coût de fréquentation 
pour le service de garde soient 
adoptés tels que proposés. 
 

Approuvé à l’unanimité 
17. Retour sur la fête de la 

rentrée 2024-2025 
 
 
 

Madame Véronique Tremblay fait un retour sur la fête de la 
rentrée. Elle nous présente le sondage.  
 
Monsieur Éric aborde la fête de l’année prochaine.  
 
On suggère que la fête de la rentrée se déroule plus tôt dans 
l’année scolaire.  

 
 
 

Consultation 
 

18. Campagne de financement 
et dons 2024-2025 

Monsieur Éric Lavoie présente l’idée des campagnes de 
financement. On devrait faire des campagnes afin de financer les 
activités. 
 
L’OPP devrait s’occuper d’organiser les campagnes de 
financement. Monsieur Éric Lavoie donne des exemples de 
campagnes possibles. 

 
 
 
 

Consultation 

19. OPP Mme Véronique Tremblay nous mentionne ce que l’OPP peut 
faire. Pour le budget, des activités de financements peuvent être 
faites. M. Sébastien Dufour aborde l’idée de la subvention. 

 
 

Consultation 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION PROPOSEUR ET SECONDEUR 

20. Questions du public Aucune question du public.  
 

Question 

21. Correspondances Mme Véronique Tremblay nous présente les olympiades pour les 
professionnels (Olympiades des métiers). 

 

22. Levée de l’assemblée 
 
C.É. # 24-25-10-03-013 
 

L’assemblée est levée à 20h30. Décision 
Il est proposé par Julie Gendreau et 
résolu à l’unanimité : 
 
Que la séance de l’assemblée soit 
levée. 
 

Adopté à l’unanimité 
   

 

 

 

  _________________________________ ____________________________________ 
  Éric Lavoie, directeur Véronique Tremblay, présidente 


